

DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DE LOS ÁNGELES
Oficina para la Participación de Estudiantes, Familias y Comunidad
Comité Asesor de Padres (PAC)
Jueves 30 de mayo del 2024
Acta

I. Llamado al Orden:

Paul Robak, presidente del PAC, llamó la reunión al orden a las 10:02 a.m. Él le dio la bienvenida a los miembros que se encontraban presentes.

II. Saludo a la Bandera:

Melina Lathe, miembro del PAC, dirigió el saludo a la bandera en inglés y Bougart Linares lo dirigió en español.

III. Comentarios Públicos:

Keith Hardane y María Daisy Ortiz.

IV. Descripción general del material: El presidente leyó la descripción general del material a continuación:

- Agenda
- Fórmula de Financiación del Control Local (LCAP)
- Multiplicador de Equidad de la Formula de Financiamiento de Control Local (LCFF)
- Informe del administrador de SFACE
- Herramienta presupuestaria del LCAP 2022-2023b
- Documentos fundacionales

V. Lista de asistencia y establecimiento de quórum:

Se estableció la lista de asistencia a las 10:37 a.m. con 35 miembros y suplentes presentes.

VI. Punto de Acción:

Se presentó la moción para aprobar el acta: "Yo, Yolande Beckles, propongo que aprobemos el acta de nuestra reunión del 14 de marzo del 2024 con las adiciones, eliminaciones y/o correcciones necesarias". Calvin Mazlumyan secundó la moción.

La moción se aprobó con 31 votos a favor, 0 en contra y 2 abstenciones.

VII. Informe del Presidente:

El presidente presentó su informe y habló sobre la reunión de los tres Comités (CAC, PAC y DELAC) con el superintendente Carvalho para discutir las preocupaciones que tienen los presidentes sobre los problemas que ellos y sus comités han encontrado al colaborar este año con el LAUSD, en general, SFACE en particular, y también con el equipo LCAP. Habló sobre los problemas con SFACE con respecto a las reuniones y/o los artículos solicitados que fueron denegados, lo que llevó a todos los comités a acordar una reunión con el superintendente Carvalho para hablar sobre estos temas porque nuestros comités no se sienten representados por el LAUSD. En este informe se mencionan los subcomités y la coordinación con SFACE para crear dos comités ad hoc, Título 1 y el presupuesto. El presidente dio al público y a los miembros la oportunidad de hacer preguntas.

A los miembros se les dio la oportunidad de hacer y presentar sugerencias y puntos para que el presidente los lleve a su reunión con el Superintendente Carvalho el 3 de junio del 2024 a las 9:30 a.m. en el edificio Beaudry.

La vicepresidenta presentó una moción: “Yo, Yolonde Beckles, propongo que se realice una votación nominal de todos los miembros presentes para decidir si nuestro presidente debe asistir a la reunión del lunes 3 de junio con el superintendente. Bougart Linares secundó la moción. La moción se aprobó con 21 votos a favor, 10 en contra y 0 abstenciones.

VIII. Saludos de un miembro de la junta de educación del LAUSD:

La miembro de la Junta de Educación Tanya Ortiz Franklin del Distrito 7 habló sobre la posibilidad de presentar una resolución sobre la transparencia presupuestaria para tomar mejores decisiones. Habló sobre la charla que ella y sus colegas tuvieron sobre lo que les gustaría ver en las herramientas presupuestarias en un retiro reciente. Dijo que le gustaría invitar a todos a una conversación comunitaria que se llevará a cabo sobre eso. Dijo que le pediría a su equipo que dejara la información sobre la conversación comunitaria en un chat o que la compartiera con los miembros. Dijo que recientemente le había preguntado al equipo del superintendente sobre los puestos y las asignaciones de dólares para asegurarse que el pilar sobre la participación comunitaria realmente recibiera apoyo.

Dijo que el equipo está creciendo y que no sabía si eso se haría público. Preguntó si los miembros podrían llevar a cabo una sesión de preguntas y respuestas. Pidió a su equipo que llevarán a cabo un seguimiento de la creación de un grupo de trabajo de padres que pudiera ayudar a diseñar la transparencia, lo cual fue propuesto y recomendado por la vicepresidente Yolande Beckles.

Miembros: Mónica Arrazola, Diana Guillén, Alicia Baltazar, María Palma, ____, Calvin Mazlumian, Yolande Beckles, Lluvia Saenz, Kelly Bedford, Paul Roback y un miembro del público presentaron preguntas o comentarios.

IV. Asuntos Nuevos:

Erick Hansen, que trabaja para la Oficina de Iniciativas Estratégicas, habló sobre el Multiplicador de Equidad, que es un nuevo programa de financiamiento que se tiene para 71 escuelas en el LAUSD. Estas escuelas son elegibles para recibir fondos del Multiplicador de Equidad que ascienden a más de veintiún millones de dólares. Los fondos se otorgan a diferentes tipos de escuelas de todos los niveles de grado. Proporcionó un documento para que los miembros lo vieran. Las escuelas tienen dos años para utilizar los fondos. Dijo que el Multiplicador de Equidad se incluirá en el próximo LCAP que se presentará a la Junta de Educación el 18 de junio del 2024 y se agregará como una meta. También abordó la segunda sección de Asuntos Nuevos y explicó algunas de las herramientas de presupuesto que se encuentran en forma de borrador y utilizó algunas Acciones de la Meta 2 del año escolar 22/23 como ejemplo.

Los miembros tuvieron la oportunidad de hacerle preguntas a Erick Hansen, las cuales él o el Dr. Erick Elward respondieron.

La vicepresidente revisó las preguntas formuladas por los miembros para presentárselas al superintendente. Los miembros no hicieron ninguna moción sobre qué preguntas presentaría el presidente porque se perdió el quórum y no se estableció una votación.

XI. Actualización de SFACE:

La Sra. Panossian de SFACE brindó una actualización sobre algunos puntos destacados del presupuesto. Habló sobre la próxima sesión de clases de verano y los programas de enriquecimiento. Mencionó la tarjeta del metro, la tarjeta de la

biblioteca y la tarjeta de éxito estudiantil. El objetivo de la inscripción en la aplicación móvil para el portal de padres está más cerca de cumplirse, así como el procesamiento de casi 35,000 voluntarios. También se tomó un momento para expresar sus pensamientos sobre lo que llamó el enfoque de la conversación del día.

El presidente dio a los miembros la oportunidad de presentar actualizaciones.

XII. Aplazamiento:

El presidente levantó la sesión a las 2:17 p.m.